
COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE 
DU CERCLE DE BRIDGE D'EPERNAY DU 21 SEPTEMBRE 2023

Notre Présidente remercie la présence de Monsieur Jean-Luc Corpart président du Comité de 
Champagne de Bridge.
Sont excusés Monsieur Pierre-Edouard Bussenot notre professeur, Madame Mazy Maire d'Epernay, 
Monsieur Brugnon Président de l'Office des sports et plusieurs membres indisponibles qui ont 
donné leur pouvoir.
L'assemblée présente venue nombreuse est à son tour remerciée.

Un temps de silence et de respect est demandé pour nos anciens joueurs Monique Didier, Philippe 
Coulon et Claude Harlin ainsi que pour Jean-Pierre Potelette ancien président du Comité de 
Champagne.

Rapport d'activités

L'an passé, nous étions 78 licenciés dont 3 nouveaux joueurs et 5 sympathisants. 

De nombreux joueurs participant aux 3 cours dispensés par Pierre-Edouard Bussenot et le nombre 
de tables augmentent. C'est un bon présage pour l'avenir.

La moyenne d'âge est de 74 ans.

Malgré l'impression que peu de joueurs font des compétitions, 52 membres se sont engagés en 
compétition fédérale.
Grâce à Monsieur Corpart, durant l'indisponibilité de la Maison du Bridge, les compétitions ont pu 
avoir lieu par le prêt d'une autre salle.

Nous avons également participé à la Coupe des Clubs, Realbridge, Interclubs.

Pour notre grand tournoi de février, nous avons eu plus d'inscrits que l'année précédente. 

Nous avons organisé les tournois du beaujolais, du Téléthon, de la galette, du repas de printemps, 
des débutants et du pique-nique.
Ces tournois devraient perdurer cette année.

Il y a toujours les Roy René et les Trophées du Voyage et nous participons aux actions nationales 
comme la Coupe des Clubs, le festival des Simultanés.

Vote pour approuver ce compte-rendu  sur 74 votants : 74 pour   0 contre

Rapport financier

Frédéric Leclère notre trésorier présente son rapport financier.
Après le rapport du vérificateur aux comptes, un vote a approuvé ce compte rendu à l'unanimité.

Rapport moral

Notre Présidente adresse ses remerciements au Conseil d'Administration, aux membres du Club.
En référence à des citations littéraires, Nicole nous exprime à la fois sa tristesse de quitter la 
présidence mais aussi sa satisfaction de voir combien les effectifs remontent grâce au Forum des 



Associations, aux portes-ouvertes tous les mardis après-midi du 1er trimestre, le parrainage de 
nouveaux joueurs, des articles dans l'Union.

La licence est toujours offerte la première année par la FFB et le Comité de Champagne offre la 
licence à ceux qui poursuivent la deuxième année.

Ne pas oublier de regarder le site du Club mis en forme par Blandine Pocquet et poursuivi par 
Dominique Guiborat.

Le chemin n'a pas toujours été facile mais la recherche du bien-être de chacun a vaincu.
Nicole souhaite beaucoup de réussite au futur Conseil d'Administration et a le plaisir d'offrir à 
chacun un stylo Cercle de Bridge en signe d'amitié.

Elections des membres au Conseil d'Administration

Suite à la démission de trois membres : Nicole Ménard, Régis Niceron et Nicole Prud'homme, cinq 
postes sont à pourvoir.
Nicole remercie tous les membres du Conseil d'administration pour leur soutien, leurs idées et leur 
disponibilité.
Elle a reçu les candidatures de Jocelyne Piétrement, Pascale Salvador et Jean-Luc Schmit qui se 
sont engagés à participer activement au bon fonctionnement de notre Club.
Martine Richard et Jean-Pierre Pougeoise membres sortants se proposent de poursuivre au sein du 
Conseil d'Administration. 

Vote à bulletin secret
Votants 74         74 Pour  Martine Richard, Jean-Pierre Pougeoise, Pascale Salvador et Jean-Luc 
                                            Schmit
                          73 Pour  Jocelyne Piétrement et ajout d'un nom Bertrand Trouillard

Les nouveaux membres sont élus.

Un Conseil d'administration le 28 septembre élira le nouveau bureau.

Election de la Commission des litiges
Bertrand Trouillard 73 voix  Bernard Pithois 66 voix  Nicole Prud'homme 73 voix

Election du vérificateur aux comptes
Claude André à l'unanimité

Questions diverses

Monsieur le Président du Comité de Champagne rappelle tous les travaux qui ont été réalisés à la 
Maison du Bridge et remercie chaleureusement pour tous les dons.
Monsieur Corpart fait référence à l'indice de valeur et à l'indice de compétition.
Est souligné l'engagement de Jean-Pierre Potelette disparu récemment.

Un verre de l'amitié clôture la séance et l'ensemble du Cercle de Bridge remercie notre Présidente 
pour son dynamisme et son dévouement en lui offrant un cadeau bien mérité. Nicole en a été très 
émue.


